

ries souples, etc., etc. Ce qui veut dire qu'ils s'attendent à être *drillés* cet hiver. En ce cas on devrait plutôt leur dire : Messieurs les gentilshommes volontaires, attention ! nettoyez marmites ! frottez couleaux ! dérouillez fourchettes ! nez au vent : voilà le lard et la morue qui approchent, chargez vos poêles ! feu partout !

Le *Mercury* annonce en disant que Lord Durham se rendit au théâtre qu'il y fut unanimement applaudi à son arrivée. C'est une petite erreur de courtesan ; sur dix personnes il y en avait deux qui applaudissaient, trois qui sifflaient et cinq qui ne disaient rien. Hier, en revanche on put voir déjà une partie de l'effet des sottises discutées de la chambre des Lords, car le gouverneur général fut reçu au théâtre avec un enthousiasme qui ne s'était point encore aussi chaudement manifesté.

La fameuse éclipse *annulaire* de soleil annoncée par le *Canadien* et les autres journaux pour Mardi dernier a été remise à une autre fois en conséquence du mauvais tems.

*•• AUX CORRESPONDANTS. Nous avons en mains foule de communications qui resteront perdus pour l'univers aussi long-tems que les noms de leurs auteurs nous seront cachés. Nous prendrons cette occasion de faire observer à ceux qui nous honorent de leurs productions ou de leurs demandes qu'une formalité essentielle trop souvent négligée est de payer le port. On conçoit aisément que la moindre des lettres, (et nous en recevons presque autant qu'un secrétaire d'état) nous coûte autant et souvent plus que le prix d'un mois d'abonnement. Un pareil état de choses fait fort bien le compte de la poste mais fort mal le nôtre.

Les personnes qui pourraient avoir des numéros de la première série du FANTASQUE et qui désireraient s'en défaire trouveraient à les vendre avantageusement en s'adressant à ce bureau.

Nous prévenons toute les personnes de la campagne qui nous ont demandé des premiers numéros du *Fantasque*, ou des liasses complètes, que nous n'avons plus aucun exemplaire antérieur à ceux du nouveau format, c'est-à-dire avant le 15^{ème} numéro. Aussitôt que nous pourrions nous en procurer nous nous ferons un plaisir de les leur faire parvenir dans l'ordre de leurs demandes.

MONSIEUR L'ÉDITEUR.

Quel est le mortel étonnant, l'être surnaturel qui me servira aujourd'hui de pâture ? Sera-ce Mr. S..... contre-amiral et capitaine général de sa goëlette ? Sera-ce l'illustre B..... trois fois encore plus illustre quand il traversait la chambre, ses claques aux mains, indiquant sans doute par-là qu'il était prêt, s'il le fallait, à marcher à quatre pattes pour le bien de la patrie ? Non, non ! à une plume plus habile que la mienne est réservé le bonheur d'écrire les hauts faits de ces grands hommes : mais il m'est à moi donné de publier, de commenter les belles actions d'un atôme métamorphosé en homme qui, à l'aide de Vulcain est devenu avocat associé, poète latin, romancier et ma foi, Dieu me pardonne, professeur de roulette ----- cet homme caché dans les sillons d'une haine comme celle de Caïn, eut il y a quelque tems la gentillesse, la délicatesse de calomnier, mépriser quelques uns de ses anciens camarades dans un journal de Québec, cela sous l'anonyme d'un *Canadien*, mais pourquoi le fit-il ? pour satisfaire aux désirs d'une jalousie aussi noire que sa figure est hideuse, ce qui n'est pas peu dire ; il le fit enfin pour montrer au public les beautés d'un style ampoulé et vide de sens. Sur les chaussées de cette tirade à jamais mémorable on aperçoit les traces du sophiste, on le voit s'y peindre au naturel, on y reconnaît sa franchise ordinaire, cet orgueilleux enthousiaste traitant de badauds des jeunes gens qui ne le méritent pas, mais qui en revanche s'apprennent à lui montrer que, quoique fort long, très colossal et se fourrant partout, son nez est encore trop court pour cet office. Notre écrivain célèbre, l'éclat du barreau, ce restaurateur des lettres, entr'autres phrases consacrées à servir de base à son fameux article sur l'incorporation des avocats dit, qu'un étranger rirait de voir tel et tel jeune homme se pavanant, se badaudant dans les rues : Eh ! ! combien sa risée serait plus éclatante si ce même étranger avait vu comme moi notre gentilhomme sous la garde des sergents de police pour avoir avec trop de grâce et de dextérité joué à certain jeu *roulant* de hasard ! comme il rirait cet étranger de voir ce jeune effilé, aux yeux éraillés, aux jambes torsées et au nez à l'avenant, conspirant contre la beauté nocturne, ce brave effrayé de l'ombre horrible qui dessine son affreux profil sur le mur voisin, " par un beau clair de lune. " Comme il se réjouirait, ce cher étranger, à la lecture de certains romans si pleins de riantes inspirations trouvées au fond des cachots !

Avant de terminer, veuillez me permettre, M. l'Éditeur, de souhaiter à mon aimable ami, de réfléchir sur lui-même avant de jeter l'insulte sur des personnes qui sous mille rapports valent mieux que lui et qui désirent le laisser dans l'oubli du mépris. Je le prie de ne pas m'en vouloir parceque je lui rends un bonnet certainement trop petit pour moi puisqu'il était fait sur la mesure de sa petite tête de *perroquet*.